

HECHOS RELEVANTES DEL PERIODO

Entre el 1 de enero al 30 de junio 2012, podemos mencionar los siguientes hechos relevantes:

- En sesión de Directorio Nº 546 de fecha 29 de febrero 2012, se presenta la renuncia del presidente del directorio el Sr. Juan Eduardo Coeymans. Además en esta sesión se aprueba la FECU al 31/012/2012 y las Normas Generales para la ejecución del plan de compras de trigo temporada 2011/2012.
- En sesión de Directorio Nº 547 de fecha 02 de Marzo de 2012 se designa el nuevo presidente del directorio, al Sr. Andres Santa Cruz López.
- Con fecha 24 de Abril de 2012, se realizó la Junta Ordinaria de accionistas Nº26 en la cual se acordaron los siguientes puntos:
 - Aprobación de la Memoria 2011
 - Aprobación del Balance al 31/12/2011
 - Se acordó la no distribución de dividendos de las utilidades obtenidas en el año 2011.
 - Se aprobó mantener el contrato de auditoría externa de la empresa auditora KPMG.
- Se confirmaron los tres directores actuales Sr. Andrés Santa Cruz López, Sr. Jose Antonio Galilea Vidaurren y Sr. Antonio Walker Prieto.